



Carlos Saura agradece la Concha de Oro honorífica que le fue entregada el viernes en el Festival de Cine de San Sebastián por su trayectoria de 40 años. El premio sólo se le había entregado a Luis Buñuel, en 1981. "Estoy muy agradecido porque ahora somos dos aragoneses con concha,

¡pero sin dobles interpretaciones, por favor!", comentó el director, quien presentó su reciente filme *Fados*. En la competencia oficial del certamen se proyectó *Buda explotó por vergüenza*, de la iraní Hanna Makhmalbaf ■ **Iñaki Pardo**